



*Wie wunderbar es ist, dass niemand  
einen Moment warten muss, bevor er  
mit der Verbesserung der Welt anfangen  
kann.“*

(Anne Frank, aus ihrem Tagebucheintrag vom 23. März 1944)

Porta Westfalica, den 19.12.2024

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Lehrkräfte,

liebes nichtpädagogisches Personal,

neben den vielen schönen Dingen, die uns tagtäglich begegnen und die unseren Alltag bereichern, haben wir im letzten Jahr auch wieder viele bedenkenswerte und sorgenvolle Momente erlebt.

Wir möchten daher in unserem diesjährigen Weihnachtsgruß den Blick darauf richten, dass jeder einzelne von uns einen Teil der Weihnachtsbotschaft an jedem einzelnen Tag weitergeben kann, unabhängig von der religiösen Zugehörigkeit.

Oft sind es die kleinen Gesten, die Großes bewirken und helfen: ein offenes Ohr, ein freundliches Wort und zugelassene Nähe. Nehmen wir dieses Bewusstsein mit in die Weihnachtsferien und in das neue Jahr und tun wir in unserem kleinen Rahmen das Unsere, um mit der „Verbesserung der Welt“ anzufangen.

Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr, für die vielen schönen Momente, die wir gemeinsam gestaltet haben und erleben konnten. Wir bedanken uns für Ihre Verbundenheit und Ihr Vertrauen.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir von Herzen ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und ein gutes Jahr 2025!

Herzlich,

  
S. Burmester

  
D. Langer

